
 

 

 

千早赤阪村教育委員会令和５年第１１回定例会会議録 

 

招 集 年 月 日  令和５年１１月２２日（水） 

招 集 場 所  くすのきホール第１会議室 

開閉会日時及び宣言 
開  会 令和５年１１月２２日 午前 ９時２８分 

閉  会 令和５年１１月２２日 午前１０時０７分 

出席並びに欠席委員 

出席４名 

○印は出席を示す 

△印は欠席を示す 

×印は不応召を示す 

公△印は公務研修を示す 

議席番号 役 職 名 氏   名 出欠 

１ 教 育 長 栗 山 和 之 ○ 

２ 教育長職務代理者 東 條 由 紀 子 〇 

３ 委 員 瀬 戸 葉 子 ○ 

４ 委 員 渡 部  愛 △ 

５ 委 員 出 口 晴 久 △ 

職務のため会議場に出席 

した者の氏名 

教 育 課 長 尾 谷  浩 ○ 

教 育 課 参 事 児 島  篤 司 ○ 

教 育 課 課 長 代 理 井ノ本  純 一 ○ 

   

   

議 事 日 程 別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

午前９時 28分開会 

 

事務局   本日は、令和５年第 11回定例教育委員会でございます。それでは議事進行の方、教育長よ

ろしくお願いします。 

 

教育長   ただいまの出席委員は 3名でございます。定足数に達しておりますので、令和５年第 11回

定例教育委員会を開催いたします。 

 

    議事日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は会議規則第１６条第２

項の規定によって瀬戸委員を指名いたします。 

 

    議事日程第２、「会期の決定について」を議題といたします。お諮りいたします。定例教育

委員会は、本日 11月 22日の水曜日１日間といたしたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

     （「異議なし」との声あり） 

 

    ご異議なしと認めます。よって定例教育委員会は本日 11月 22日水曜日の１日間と決しまし

た。 

 

    議事日程第３、「前回会議録の承認について」を議題といたします。 

 

    前回会議録につきましては、先に事務局より配布されておりますが、写しのとおりご承認い

ただけますでしょうか。 

 

       （「異議なし」との声あり） 

 

   前回会議録を承認いただいたものと認めます。 

 

教育長   議事日程第４、議案第 29号、令和５年度一般会計（教育費）補正予算についてを議題といたし

ます。 

      事務局より説明をお願いします。 

 

（事務局より、議案書に基づき、歳出から、教育費、教育総務費、教育委員会費、需用費で

１万３千円、公用車燃料費の増、小学校費、（小）教育振興費、委託料で２７万２千円、小

学校の村外遠足等のバスの運行委託料の増、社会教育費、文化財保護費、負担金補助及び



 

 

 

交付金で、５万７千円、水分神社の消防設備点検の修繕、くすのきホール管理費、需用費

６０万５千円、受水槽天井補修工事による増、委託料８６万５千円、空調設備保守管理業

務委託料の計上誤りによる減額、保健体育費、保健施設費、需用費、２６万２千円、燃料

費、記録的な猛暑で空調燃料の消費が増えたため９万円の増、修繕費、１７万２千円、海

洋センターアリーナの雨漏り修繕及び床板の修繕、旅費、３万２千円、Ｂ＆Ｇ海洋センタ

ー全国サミット旅費の計上もれによる増、学校給食費、需用費１３万９千円、食器洗浄機

の故障による修繕費の増、災害復旧費、文教施設災害復旧費、文教施設災害復旧費、工事

請負費、１千７百６０万円、中学校擁壁災害復旧工事の増であることを説明。 

続いて、債務負担行為に関する概要について説明、１件目は、教育費、小学校費、（小）

教育振興費、小学校教師用指導書等購入業務で５百６３万４千円で、小学校の教科書入替

による教師用の指導書の購入業務、２件目、千早赤阪村Ｂ＆Ｇ海洋センタープールテント

脱着及びプール清掃業務百８５万９千円、令和５年度に入札を行えるよう準備することに

ついて説明） 

 

教育長   何かご意見ご質問はありますか。 

       

教育長   災害復旧について、国の歳入の予定が約１千９百６０万円で、支出は約３千６百万円で、残

りの１千６百万円ぐらいは村の負担ですか。府から補助金はないですか。 

 

事務局   府からの補助金はありません。村負担分は起債の適用を受ける形になると思われます。 

 

教育長   復旧は石を入れた籠を積んでいく形ですね。 

 

事務局   じゃかごと言う工法です。擁壁ではなく原型復旧の原則に則って復旧します。 

 

教育長   予算の計上漏れがいくつかありましたが、よくあることですか。 

 

事務局   本来、あってはいけないことです。きちんと担当が状況を把握して予算を組むべきです。 

 

教育長   減額しているものがありますが、これは今行わないといけないものですか。 

 

事務局   今回のは不要である額を誤って計上しているもので、不要が分かった時点で減額するもの

です。 

 

教育長   指導書がなぜこんな多額な費用になるのか。 

 



 

 

 

事務局   教育のデジタル化が進む中で、紙の指導書とデジタルのデータがセットで販売しかできな

いということを教科書会社から言われました。これがいろんな教科で起こっています。 

 

教育長   ４年間で、ということを議会で説明するべき。 

 

事務局   内容をかなり精査して金額も落としています。 

 

教育長   他に何かございませんか。なければ議案第 29号について、原案どおり承認することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

   教育長   異議がないようですので、議案第 29号令和５年度一般会計（教育費）補正予算については

承認することに決しました。続いて議事日程第５、報告案件に移ります。事務局から順次

報告願います。 

 

      （12月の行事予定について） 

      （教育委員会表彰について） 

      （生涯学習講座について） 

      （南大阪駅伝について） 

 

教育長   他にありませんか。各学校でインフルエンザなどの状況はどうなっていますか。 

 

事務局   今のところ感染が広がっているということはありません。 

 

教育長   次に 12月の定例教育委員会の日程についてでございます。 

先月の定例会で調整させていただいたとおり、1週早い 12月 21日（水）でよろしくお願い

いたします。 

他になにかございませんか。 

      ないようですので、本日の案件はすべて終了しました。 

  これで本日の会議を閉じ、令和５年第 11回定例教育委員会を閉会いたします。 

 


